
みんなで語ろ会報告書 

 

● 開 催 日 時 ： 平成２９年８月１８日（金）（１９時００分～２０時３０分） 

● 開 催 場 所 ： 今和泉校区公民館 

● 参 加 者 数 ： 【市 民】３２人【市職員】市長ほか１４人【総 計】４７人 

 

○ 会 次 第 

 

○ 意見交換の内容 

【市民】 

なのはな館及びサッカー場について、今後の計画を示してほしい。 

＜総務部参与＞ 

全体の補修工事については、今年の９月から来年３月末までの７カ月間を予定している。でき

るだけ短時間で実施できるようにしたい。 

現在、利用可能な本館の一部、体育館、芝生広場に加え、来年４月からは本館と中央ホール、

屋内ゲートボール場をオープンさせる計画でいる。 

  サッカー場は、新田地区の土地開発公社の土地に建設する予定ある。このサッカー場建設につ

いては、総事業費が 23億円であるが、totoの補助金や日本サッカー協会の補助金、合併特例債を

活用することとなっている。平成 32年度の供用開始を目指している。 

＜市長＞ 

この件については、設計者及び知事とも協議してきた。世界的に評価の高いこの建物を生かさ

ない手はないだろうと思う。 

土地開発公社の塩付けになっている土地もどうにかしたい。 

未来への投資、その分は必ず返ってくると思う。 

 

【市民】 

サッカー場建設に伴う経済効果は、どのくらいになるのか。 

維持管理費分は、それで賄えるようになっているのか。 

＜市長＞ 

陸上競技場の建設に４億円掛かった。そのうち市の負担は 8,000万円程度であった。 

全天候型の陸上競技場ということで、合宿の数が２、３倍になった。合宿が増えることで、ホ

テルとか商店街が元気になる。 

地域振興のためになると考えている。 

１ 開会  

２ 市長あいさつ 

３ 市職員自己紹介 

４ 意見交換 

５ 地域代表あいさつ 

６ 閉会 



＜市長公室長＞ 

サッカー場建設に伴い、２億 5,000 万円程度の経済波及効果を試算している。これは、税収が

２億 5,000万円増えるというものではない。 

 

【市民】 

意見や要望は、どのように伝えたらよいか。 

窓口の職員対応について、議員だから、館長だからと対応を変えているのか。 

＜総務部長＞ 

意見、要望等があれば、地区の職員に言っていただければ、その職員が担当の職員に依頼して

対応する。 

＜市長＞ 

職員の応対については、今後、指導をしていきたいと思う。 

 

【市民】 

西指宿中学校前に、押しボタン式の信号機を設置して欲しい。 

岩本駐在所の前に、路面表示をしてほしい。 

＜市長＞ 

子どもたちの安全確保は一番大切なことである。担当課に指示する。 

＜総務部長＞ 

信号機の設置については、公安委員会に要望していきたい。 

一旦停止等の路面表示については、危機管理課に状況を確認させていただきたい。 

＜教育長＞ 

ぜひ、スクールゾーン委員会に情報提供をしていただきたい。 

 

【市民】 

道下から指宿高校にかけての市道の整備をお願いしたい。 

＜建設部長＞ 

年次的に整備を進めている。現在、本年度分の発注準備をしている。最終的な工事の完了には

もう２、３年かかると思うので、もうしばらくお待ちいただきたい。 

 

【市民】 

畑かん道路の側溝の詰まりを解消してほしい。 

＜農政部長＞ 

完成してから 40年以上経過しているため、順次更新をしている。 

ハウス栽培等の形態も変化し、現在の側溝の大きさでは足りないのではないかと思っている。

基本的には、自分の畑の周りの維持管理は、自分でやっていただくことになっている。 

 

【市民】 

防災行政無線の放送について、暴風雨のとき全く聞き取れない。 

＜総務部長＞ 



現在、住宅の機密性が高くなり屋外スピーカーの音が聞取りにくくなっている。このことから、

屋内で放送が聞き取れるよう、防災ラジオを整備している。 

平成 28 年度は山川・開聞地域、平成 29 年度は指宿地域を整備している。１台当たり 9,500 円

で販売できる。 

 

【市民】 

電柱に住所表示をした方がいいのではないか。 

＜総務部参与＞ 

市内では、十二町の湊、大牟礼、湯の浜のような市街地、若しくは住宅密集地で実施している。

そのほかの地域では実施していない。 

 

【市民】 

市内に海抜表示が少ないのではないか。 

＜総務部長＞ 

市内に 81箇所海抜表示を実施している。国道沿いには約 30箇所、国が設置したものがある。 

 

【市民】 

団地の入居者が高齢者や入院中で草払いなどができない。 

＜建設部長＞ 

市営住宅の担当者に現場を確認させる。 

＜市長＞ 

市営住宅については、いろいろ問題があると思う。何か気になることがあれば、相談をしてい

ただきたい。 

 

【市民】 

水産試験場付近の放置車両を今後どうするのか。 

＜産業振興部長＞ 

白色とオレンジ色の計２台が放置されていることは把握している。 

白色の軽自動車については、所有者と連絡が取れていたが最近取れなくなった。 

オレンジ色の普通乗用車については、警察から所有者の母親と連絡が取れた旨の回答があった。

今後も引き続き対応していきたい。 

 

【市民】 

ＪＲ指宿枕崎線は、降雨等で運転見合わせになってしまう。 

＜総務部参与＞ 

ＪＲに対しては、鹿児島支社、九州本社へ要望している。再度要望をしていきたい。 

＜市長＞ 

指宿枕崎線の利用促進協議会があり、私が会長をしている。本社と支社に対して、何度も要望

している。しかし、指宿のたまて箱の脱線事故があったように、一番心掛けていることは安全で

あるとの回答であった。この思いは、再度訴えていきたい。 



 


